
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

          Friedberg, den 03.06.2025 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hollender, 

bitte nehmen sie folgend Anfrage der CDU-Fraktion auf die Tagesordnung der nächsten 

Stadtverordnetenversammlung am 03. Juli 2025: 

 

Betreff:  Sachstand Feldwegeausbau Radweg Allmendstücke 

Investprogramm 2024:6.0164.34 

 

Sachstand:  

Zwei Feldwegteilstücke an den Allmendstücken in Ockstadt werden von Fahrradfahrern intensiv 

genutzt, um die mit Betonplatten ausgelegten Feldwege in Richtung Bad Nauheim, und den 

„Äppelwoiweg“ nach Friedberg zu erreichen. Hierunter befindet sich eine große Anzahl von Schülern, 

die tagtäglich mit dem Fahrrad in die weiterführenden Schulen in Friedberg und Bad Nauheim 

fahren. 

Diese beiden Teilstücke sind aktuell lediglich mit Schotter bedeckt, welche vor allem bei nicht-

sommerlicher Witterung unweigerlich zu einer Verschmutzung der Hosen der Fahrradfahrer führt. 

Auch befinden sich in den Teilstücken, vor allem in dem Richtung Bad Nauheim, sehr viele größere 

Löcher, die sich sehr zügig mit Regenwasser füllen. Darüber hinaus verirren sich sehr häufig kleine 

Kieselsteine auch in den Ritzeln der Radgangschaltungen, und können so zu erhöhtem Verschleiß 

führen. 

Es ist wünschenswert, dass der Ausbau dieser Feldwege zum Radweg Allmendstücke noch vor diesem 

Winter erfolgt, bevor die Asphaltwerke schließen.  
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Fragen hierzu: 

- Ist die Ausschreibung für diesen Feldwegeausbau erfolgt? 

 

- Wenn ja, wann ist mit der Durchführung des Ausbaus zu rechnen? 

 

- Wenn nein, warum hat die Ausschreibung noch nicht stattgefunden? 

 

Christoph Haub 

stellv. Fraktionsvorsitzender 

 

 


